

# Benetton: el mayor terrateniente de Argentina

El Grupo Benetton es el mayor propietario privado de tierras de la República Argentina, a través de la Compañía de Tierras Sud Argentino S.A. (CTSA). Posee 844.200 hectáreas de tierra en las provincias de Buenos Aires, Neuquén, Río Negro, Chubut y Santa Cruz. Es una superficie mayor a la de cualquier parque nacional existente en el país. En estas tierras hay aproximadamente 280.000 ovejas, que producen 1.300.000 kilos de lana por año, 16.000 vacas, 8.500 hectáreas plantadas con soja, 24.600 hectáreas de pino ponderosa, 4.600 hectáreas de pino murrayana y oregon, 1.100 hectáreas de forraje con riego por aspersión.

Sus administradores argentinos han sido (o son al mismo tiempo) ejecutivos de conocidos grupos concentrados locales, como los Miguens-Bemberg, Fortabat, Braun-Menendez, etc.; y representantes de grupos de lobbying corporativo externos, como el Council of Americas y la agencia Burson-Marsteller. Es importante tener en cuenta que los administradores cobran fortunas por su tarea, que no es otra que realizar "gestiones" ante los gobiernos de turno (o sea lobby) a efecto de garantizar leyes y disposiciones que beneficien a sus patrones. Esto nos da una idea de la fortuna que producen los trabajadores, mientras ellos viven penosamente.

Además, el Grupo Benetton es dueño de una corporación megaminera denominada Minsud Resources Corp, con sede central en Toronto, Canadá; la cual posee 180.000 hectáreas de concesiones mineras en las provincias de San Juan, Río Negro, Chubut y Santa Cruz. Algunos proyectos megamineros metalíferos de Minsud presentan alto grado de avance. El más importante de ellos es el Proyecto Chita Valey, en San Juan (localizado cerca de la localidad de Tocota), ya está en condiciones de ser explotado y cuenta con todas las autorizaciones del gobierno de esa provincia para empezar. Además posee 4 proyectos más en avance intermedio (la mina Calqui, en Río Negro; la mina Carlos, en Chubut y las minas San Antonio y La Rosita, en Santa Cruz). La subsidiaria local de Minsud Resources Corp es la empresa Minera Sud Argentina S.A.

El Grupo Benetton está conformado en partes iguales por los 4 hermanos: Luciano (82, jefe de relaciones públicas, la cara visible de la corporación); Giuliana (80, jefa de diseño, se ocupa de las cuestiones vinculadas a la moda), Gilberto (76, jefe de finanzas, se encarga de todas las cuestiones vinculadas a la economía) y Carlo (74, jefe de producción, entre otras cosas, es el administrador de los campos en la Patagonia Argentina y presidente de la Compañía de Tierras del Sud Argentino). Según Forbes, entre los cuatro tienen una fortuna de casi U\$S 11.000.000.000 (once mil millones de dólares).

## Breve historia

- La "Compañía de Tierras del Sud Argentino S. A.", fue originalmente inglesa y se conformó el 1 de mayo de 1889, fundada en Londres, bajo el nombre "The Argentinian Southern Land Company Ltd". Fue creada para administrar los campos de varios lores ingleses, terratenientes en el país, que habían recibido esas tierras como parte de pago del Estado Argentino a la Corona Británica, por haber financiado, 10 años antes, la campaña militar conocida como "Conquista del Desierto", mediante la cual se le arrebató la Patagonia a los Pueblo-Nación Mapuche, Aonikenk (mal llamados Tehuelches) y otros, para incorporarlas al territorio de la República Argentina y disponer su gobierno a la entrega a los ingleses y a la aristocracia local consecuente.

- El 3 de Julio de 1975, la "Great Western", (empresa off-shore radicada en el paraíso fiscal de Luxemburgo, que por ese entonces, estaba en manos de la burguesía terrateniente argentina, conformada por los "Menendez Hume, Ochoa y Paz Repetto"), compra el paquete accionario de la "The Argentinian Southern Land Company Ltd". La "Great Western", era además accionaria en otra compañía inglesa: "The Patagonian Sheep Farming Company Ltd.", la dueña de las ovejas que pastaban en esos campos.

- El 26 Mayo de 1982, en una reunión de accionistas, se decidió cambiar el nombre por "Compañía de Tierras del Sud Argentino S. A." (era la época de la Guerra de Malvinas, y el nuevo nombre "sonaba más criollo"). En ese entonces, la empresa se radicó en Argentina.

- El 21 de Agosto de 1991, el paquete accionario de "Compañía de Tierras del Sud Argentino S. A." (incluidas todas las tierras y las ovejas) pasa a manos de "Edizione Holding International N.V.", pantalla financiera del Grupo Benetton, por unos 50 millones de dólares. El intermediario en esa operación es el agente inmobiliario local Nicolás Van Dittmar (el mismo que facilitó a Joe Lewis la compra de las tierras que rodean el Lago Escondido y hoy es su mano derecha en todos sus negocios). Los directivos de la CTSA eran: Carlo Benetton (Presidente), D.E. Perazzo (VP), F. Acroni (Director) y Ana M. Halassy (Directora.)

- El 14 de Agosto de 1996, una reunión de accionistas de CTSA, modifica el propósito de la Compañía (agricultura, ganadería, industrial, comercial, financiero, inmobiliario), para agregar un prometedor propósito: la minería. Posteriormente se crea Minsud, incorporando participación accionaria minoritaria y gerenciamiento por parte de ejecutivos canadienses de otras grandes empresas del rubro a nivel internacional.

- Desde que fue adquirida por el Grupo Benetton hasta la actualidad (25 años), CTSA ha duplicado su capital, casi exclusivamente con las ganancias generadas por la venta de lana, sin embargo esta empresa representa menos del 4% del conglomerado Benetton en todo el mundo.

- En la rama forestal, CTSA ha suscripto un convenio con el INTA y la Universidad del Comahue, para "mejora de la calidad genética" de sus cultivos. Si bien no está explicitado, el objetivo final de estos estudios conjuntos es experimentar y desarrollar variedades de pinos transgénicos. Pero no menos importante es reparar como los fondos públicos, en este caso destinado a una Universidad, son utilizados para desarrollar técnicas, semillas u otra insumo que termina beneficiando a una multinacional privada que lleva toda su ganancia fuera de nuestro país.

#Continúa en la página 10

# La Razón del Pueblo Trabajador

Vocero del Frente Único TG/PCT



-Año 1 - N°1 - Precio solidario \$10 - Octubre 2017-



## Unidad para la revolución: Frente Único

Después de un proceso de aproximadamente un año de debatir y, sobre todo, compartir tareas y definiciones comunes, la Tendencia Guevarista y el Partido Comunista de los Trabajadores declimos avanzar hacia la unidad, la cual toma forma a partir de la fecha en el Frente Único PCT-TG. Estamos convencidos que con este proceso de unidad ideológica y política que iniciamos con-revolucionarios guevaristas consiste en alentar la rebelión, el proceso de empoderamiento popular que expresan -alun embrionariamente- las Asambleas Populares, como también combatir finalmente las tendencias ideológicas que amenazan llevar a parte importante de la vanguardia obrera a posiciones socialdemócratas.

Así como la llamada grieta expresa los intereses irreconciliables de la clase obrera y el pueblo en relación a los de la burguesía, así también en el seno del proletariado y el pueblo existe otra línea demarcatoria: entre los que ponemos el centro de la acción en la construcción de una fuerza política con visión de Poder y quienes comienzan a conformarse cada día más con la simple acción parlamentaria. Esto no significa, de ninguna manera, negar la necesidad –en determinadas circunstancias- de la intervención en la lucha parlamentaria. Significa –lisa y llanamente- partir de la concepción de que toda participación en la lucha parlamentaria burguesa debe tener como fin la denuncia del régimen político vigente y el llamado a derrocarlo asentándose, por supuesto, en la experiencia concreta de las masas trabajadoras.

Significa –en las actuales condiciones de nuestra Patria- partir del punto más alto alcanzado por la lucha popular en el pasado político inmediato que no es otro que la rebelión del 2001 y el consecuente proceso asambleario que la burguesía –a través del kirchnerismo- no pudo clausurar. Y es eso, justamente, lo que el grueso de la izquierda delibradamente mientras se desliza por la pendiente del reformismo parlamentarista.

Nuestra unidad en Frente Único viene a aportar al desarrollo de las tendencias revolucionarias que laten en el movimiento obrero y popular en camino a la construcción del Partido Revolucionario de la clase trabajadora, por eso –juntos- PCT y TG empujamos los Encuentros de Comunistas, el nacimiento de una nueva ANT y la necesidad de una nueva ANT y la necesidad del nacionalismo revolucionario.

Nuestra patria y el mundo están preñados de revolución. La crisis capitalista no hace más que poner a la orden del día dicha necesidad. Nuestro compromiso es ser parte activa en el derrumbe del capitalismo.

**Mail: frenteuunicotgpcct@gmail.com**

### Contacto:

? Puede quien mete preso a Pata Medina pero se abraza con el difunto Momo Venegas, Gerardo Martínez o corrupción en el país?

¿Puede el heredero de la familia que se enriqueció astronómicamente durante la Dictadura Genocida, quien fue encontrado culpable de contrabandear autopartes cuando estuvo al frente de Sevel, quien fue nuevamente beneficiado por el Estado cuando el gobierno de Menem y Cavallo le perdonó y estatizó las deudas impoitivas que tenía, quien desfalcó al Correo dejando de pagar el canon correspondiente, quien tiene más de 50 cuentas off shore entre las que se encuentran los famosos Pa-namá y Bahamas Papers, quien le entregó obra pública a sus familiares-amigos-estaterros Calcaterra y Caputo, quien desde el gobierno lavó centenares de millones de pesos de su familia, ser garante de la lucha contra la corrupción en el país?

Sin embargo... ¿es eso así?
***¿Puede un corrupto –al frente de una clase social no menos corrupta que él- encabezar el proceso de limpieza de una estructura podrida de la que es parte?***

El gobierno de la Alianza Cambiemos (CC-ARI-PRO-UCR), dice haber comenzado una agresiva ofensiva contra la corrupción estatal, política y sindical, adentrándose en el fangoso terreno de uno de los reclamos más antiguos de la población en general. El presidente Macri, la gobernadora Vidal, la diputada Carrío, aparecen como los principales impulsores de semejante cruzada. Así, al menos, lo hacen parecer los medios de comunicación masiva, que no pueden disimular sus simpatías por las políticas del oficialismo.

En ese marco, la detención del Pata Medina, un fiel representante de la podrida burocracia sindical pejotil-representante de la política de este país, cuyo "brazo heróico" sería un hecho auspicioso para las aspiraciones de "limpieza" ta, transerar, pateoril y mafiosa, quiere mostrarse como representante de la podrida burocracia sindical pejotil-representante de la política de este país, cuyo "brazo heróico" sería un hecho auspicioso para las aspiraciones de "limpieza" para la política de este país, cuyo "brazo heróico" sería el del gobierno.

El reinado de una verdadera justicia sólo puede brindarla una revolución social encabezada y dirigida por la clase obrera, única clase interesada objetivamente en acabar con el capitalismo, origen de estas iniquidades.

Para "evitar" los supuestos desmanes de los mapuches no sólo que están al servicio de estas corporaciones y contra los intereses de la nación argentina, sino que por ese "servicio" reciben suculentos sueldos, todo salido del lomo de los trabajadores tipo Lanata, los de Intratables o los que están con Fantino, como políticos al estilo Pichetto, que claman millitarizar la Patagonia Este es parte del imperio terrateniente de Benetton en la Patagonia exlirpada a los Pueblos Originarios. Todos los periodistas Excepto Carlo Benetton, los demás integrantes de la firma son todos argentinos.

Vocera institucional - Adela Sáenz Cavia, Consultora en asuntos de responsabilidad social empresaria - Oscar Longhi, Director Alterno - Gabriel Andres Levy,Director Alterno - María Laura Ranalli, Auditora - Josefina Braun, netton, Presidente - Diego Eduardo Perazzo, Vicepresidente - Fernando Raúl Acoroni, Director - Alberto Muzzacchelli, Director Actualmente, el directorio de CTSa (Compañía de Tierras Sud Argentino Sociedad Anónima) está conformado por: Carlo Benetton, padre fueron empleados de la corporación La Anónima (de la familia Braun- Menéndez) en Tierra del Fuego.

manero de la de Benetton en la Patagonia. Este señor tiene una amplia experiencia en administrar territorios despojados a los pueblos originarios por parte de los grandes terratenientes, así como también sus antepasados, ya que su abuelo (escocés) y su padre fueron empleados de la corporación La Anónima (de la familia Braun- Menéndez) en Tierra del Fuego.

▪ En el rubro forestal, Benetton lleva invertidos 7 millones de dólares, de los cuales 2,6 millones son subsidios otorgados por el Estado. Aquí se muestra el cinismo de los capitalistas, mientras ponen el grito en el cielo porque a una familia se le otorga la quinta parte de lo necesario para alimentarse nada dicen de que el Estado subsidie a estos megamillonarios.

**#Comienza en la contrapa**

Sin embargo, existe un aspecto a tener en cuenta en todo este proceso: Macri y Cambiemos, aún contra sus intereses y voluntad, están acelerando los tiempos del surgimiento de una nueva dirigencia en la clase obrera. Así, como reza el viejo y siempre vigente Manifiesto, la burguesía crea a sus propios sepulcristeros: en este caso, el macrismo, en su afán por aceptar el sistema que le garantiza la tasa de ganancia y los privilegios al poder económico, podría estar dando su aporte al surgimiento de un movimiento obrero revolucionario que cavará la fosa donde será enterrado.

# ANT, COYUNTURA, RAZONES Y TRABAS PARA LLEVARLA A CABO

Pag 9

El pueblo trabajador está siendo víctima de las políticas más agresivas que haya sufrido desde la década del 90, durante el menemato, en nuestro país. La burguesía imperialista, como clase dominante, dueña de las corporaciones multinacionales y el sistema financiero globalizado, junto con sus socios locales, han encontrado el interlocutor ideal para la defensa de sus intereses y privilegios en el gobierno de Mauricio Macri.

El de Cambiemos es un gobierno ideológicamente fuerte, integrado directamente por miembros de la clase explotadora, sin intermediarios políticos. Sin embargo, como lo han demostrado las recientes PASO (y las próximas elecciones legislativas del mes en curso no pueden variar mucho en cuanto a resultados), sólo un sector minoritario de la población lo apoya: el 25% del padrón electoral. El resto, el 75%, al menos no está a su favor. Eso queda más acentuado cuando se verifican los votos “positivos”: 2 de cada 3 argentinos votaron en contra de la actual administración. Es decir que Cambiemos es claramente minoría en las pretensiones políticas del pueblo en general, y eso se nota en las calles, donde no hay un día en que no se lleven a cabo protestas contra el oficialismo. Además, y por los cuatro años que le corresponden, si es que logra completarlos, será minoría en el Congreso, por lo que para lograr aprobar sus proyectos de ley debe esperar que lo acompañen sectores de la oposición parlamentaria.

Todos estos, hechos objetivos, son la prueba cabal de que el gobierno macrista es un instrumento débil institucionalmente hablando, y sin sustento mayoritario en el pueblo.

¿Cómo es posible entonces que aparezca como “fuerte” ante los ojos de propios y de muchos de sus oponentes?

Existen varias razones:

1- El gobierno cuenta con una maquinaria de difusión y propaganda como pocas veces se ha visto para transformar las mentiras en verdades. Destaca en ello la acción descarada de los medios de comunicación masivos, voceros y parte de los dueños del poder económico que hacen aparecer a ese 25% como si fuese una mayoría, cosa que terminan creyendo ellos y muchos de los que integran el 75% que se le opone.

2- La complicidad de la mayoría de la “oposición parlamentaria” que, más que oponerse, se constituye en garante fundamental del apoyo institucional al gobierno.

3- La complicidad de la dirigencia sindical histórica, burocrática, patoteril, transera y traidora, apoyo vergonzante del macrismo para entorpecer la unidad de la protesta, contenerla y entregar derechos de los trabajadores a cambio de prebendas por parte del oficialismo.

4- El desenvolvimiento armonioso del Poder Judicial respecto de las políticas oficiales, pues la “justicia” burguesa avanza en el terreno para el que fue concebida sin contradicciones ideológicas: Cambiemos le garantiza la defensa de los intereses del poder económico que la pergeñó, en detrimento de los sectores del trabajo.

¿Cómo se enfrenta semejante coalición desde la clase trabajadora?

Pues únicamente bajo la premisa que Marx y Engels lanzaron hace 150 años:

“Poletarios, únense: no tienen más que perder que sus cadenas”

Sólo la unidad organizada de la clase trabajadora puede

poner freno a la soberbia patronal. Es basados en ese convencimiento, que algunos promovemos una asamblea nacional de trabajadores, ocupados y desocupados, para que desde allí surja un plan de lucha contra el gobierno de los monopolios.

Parece haber un consenso generalizado en esa necesidad entre las organizaciones obreras. La izquierda, tanto la parlamentaria como la revolucionaria, tienen alegatos similares en ese sentido. Los sectores más combativos de la sociedad discursen al respecto: tienen la oportunidad de erigirse en parteros de un nuevo movimiento obrero ante el desbaraque de la burocracia tradicional. Sin embargo, nadie es sólo lo que dice, sino fundamentalmente lo que hace.

La histórica burocracia sindical se cae a pedazos en su representatividad, y ya no puede contener las aspiraciones de la clase trabajadora. Ante la agudización de la crisis, las bases descontentas reclaman por medidas de fuerza y de lucha que los jefes sindicales no están en condiciones de llevar a cabo, porque no pueden ni quieren. Las bases luchan igual, porque la realidad las golpea salvajemente, y empiezan a pasarle por arriba al dique de contención de la vieja burocracia. El problema es que, por ahora, las luchas son sectoriales, divididas. Lo que hay que lograr es unificar esa dispersión para que se defiendan y golpeen como un solo puño. Ese es el sentido de la propuesta de la convocatoria a una ANT. Sin embargo, por intereses sectarios, electorales y personalistas, la izquierda parlamentaria ha puesto por encima de esa necesidad, al proceso electoral burgués. Ponen los votos por encima de la lucha y la imprescindible resistencia en las calles. Es una política mezquina, digna del cretinismo parlamentario tan funcional al poder burgués.

Por otro lado, hay quienes proponen una ANT “pura”, sin los vicios propios de la realidad concreta de la clase. Son los que quieren erigirse como porteros de un espacio vacío o insignificante, el de los pretendidos iluminados que se cocinan en su propia tinta. Nunca se ha llegado a nada con esa concepción, que genera rechazo en el sujeto social que dicen querer liberar.

La cuestión, entonces, es convocar a la clase, a partir de las necesidades concretas que tiene, las que no pueden ser satisfechas sin luchar contra el gobierno y contra la burocracia. Y desde la historia de luchas heroicas que se han transformado en gestas y ejemplos. Allí están entonces como hitos La Patagonia Rebelde, La Semana Trágica, el Cordobazo, el Rosariazo, el Vitorazo, la CGT de los Argentinos, los programas de La Falda y Huerta Grande, la resistencia a las privatizaciones de los 90, los movimientos de desocupados, la Rebelión del 2001. La ANT debe reconocerse en ellos y constituirse con trabajadores reales, para conformarse en algo similar a lo que fueron los Soviets que precedieron y fueron la base de la Revolución Rusa, a punto de cumplir su Centenario.

Sólo de esa manera, partiendo del sujeto social concreto, se podrá definir un espacio proletario que defiendan sus intereses en el plano económico, pero que empiece a preparar el terreno para la conformación de una herramienta política superior, que plantee el cambio social de raíz, sustentada en un movimiento obrero y social no ficticio.

Quienes estamos convencidos de ello debemos seguir bregando, a pesar de los infantilismos y mezquindades que se interpongan, para lograr un frente de lucha que esté a la altura de las circunstancias que el momento histórico requiere.

# SITUACIÓN POLÍTICA

Pag 2

Sin lugar a dudas el hecho que domina la escena política en los últimos 60 días está relacionado con la desaparición de Santiago Maldonado. Y es que esta desaparición tiene una diferencia absoluta con todas las demás producidas bajo un gobierno parlamentario desde el 83 a esta parte.

Y esa diferencia radica en que en ésta desaparición hay dos actores claves que no se veían tan descaradamente actuando desde el fin de la dictadura cívico-militar: una empresa (la multinacional Benetton) y el Estado (vía Poder Ejecutivo y Poder Judicial). El primero actuando a través del Ministerio de Seguridad y sus llamadas fuerzas de seguridad y el segundo por medio de sus jueces y fiscales. Todos unidos en torno a una consigna: defensa de la propiedad privada (extranjera en este caso) y terminar con la tarea iniciada por sus abuelos en el final del 1800, o sea, el despojo a los pueblos originarios.

**Como se posicionaron las distintas fuerzas políticas:** el grueso del arco burgués cerrando filas en la defensa de lo actuado por el gobierno. El kirchnerismo queriendo usar lo de Maldonado sólo con fines electorales, nada más. De allí que sus diputados y senadores no hayan impulsado (siendo mayoría en el Congreso) la puesta en marcha de una Comisión Investigadora Independiente; y -por supuesto- no hayan condenado ni menos pedido medidas prácticas contra la Gendarmería que accionó de acuerdo con el famoso Proyecto X de su autoría. Lo llamativo, si puede llamarse así, es que el FIT tampoco intentó siquiera sacar la causa del marco institucional burgués.

Ya en el 2011 la hoy diputada Bregman denunció la existencia del llamado Proyecto X, una enorme base de datos de inteligencia interna montada por la Gendarmería con información que le llegaba a su base de Campo de Mayo desde todos los puntos del país. En aquel momento cuando el gobierno K no pudo ocultar más esto la entonces Ministra de Seguridad de la Nación Nilda Garré negó que Gendarmería realizara tareas de inteligencia sobre trabajadores, movimientos sociales, de derechos humanos y sectores políticos de izquierda. Dijo que “sólo se trataba de un software”. Mientras, los CRI (Centros de Reunión de Información) de Gendarmería continuaban actuando impunemente.

**Hace días** acaba de conocerse, luego de las pericias sobre los teléfonos de los gendarmes, que desde y hacia el teléfono de Fabian Mendez (jefe del Escuadrón 35 de El Bolsón) se transmitieron datos referidos a las tareas de inteligencia del CRI Neuquén, tanto sobre movimientos de Santiago Maldonado antes de ser desaparecido como de su familia y amigos antes y después de dicha desaparición.

Uno de esos informes de inteligencia es sobre los viajes que habría realizado Santiago a Chile, Paraguay y Uruguay. Allí se informa que Santiago regresó de su último viaje a Chile el día 21 de Abril pasado a las horas 13,33 por el paso fronterizo Cardenal Sa-

moré.

Hace pocos días, el pasado 12 de setiembre, la hoy diputada Garré fue entrevistada por Radio Futurock. Allí confirmó que cuando ella era Ministra **“la Gendarmería hacía su propia inteligencia”**. Continuó diciendo (muy suelta de cuerpo) que **“todas las ff. ss. hacen inteligencia ... y tienen sus propias ideas sobre cómo reprimir los conflictos”**. Agregó que dichas tareas de inteligencia se realizan sin ningún tipo de orden judicial. O sea, que los servicios de inteligencia, como las ff de ss están por encima de cualquier norma, ley u otra institución capitalista pues su misión es –en última instancia- preservar el orden capitalista, aún actuando en contra de determinadas resoluciones o instituciones. Mucho más, si es con el acuerdo de éstas. ¿En qué queda entonces la cháchara de todos los partidos políticos (incluidos los de la izquierda parlamentaria), el periodismo y los medios de comunicación acerca de que estamos en democracia?

Porque la pregunta que se impone es: **¿Puede existir un régimen democrático cuando los mismos que administran el Estado reconocen que los servicios y las fuerzas de seguridad se mueven autónomamente en sus tareas de vigilar y castigar todo tipo de protesta y, peor, que están por encima de toda ley?** Responder que ello es posible y que no cuestiona la existencia de la democracia es otorgarle dicho status de democrático al nazismo, por ejemplo.

Es que en la etapa monopólica del capitalismo es un grupo muy reducido de empresas (y empresarios) las que define el rumbo de la economía como de la política (ahí está Manegto para ejemplo). Los partidos políticos cumplen el rol –sustancialmente- de engañar, confundir o desviar la atención de las masas trabajadoras, impidiendo de esa manera que éstas puedan romper el velo que le imponen, la mejor manera de garantizar el dominio del capital; por eso, sólo una revolución obrera y popular puede volver a instaurar una verdadera democracia, la democracia más amplia y profunda que haya conocido la humanidad hasta nuestros días: el socialismo.

La lucha por la aparición de Santiago Maldonado es la lucha por la vigencia de las libertades públicas y por ello debe ser profundizada. Pero debemos ser conscientes que así como antes fueron 30 mil, ese es el precio –el sacrificio- que debe realizar la clase obrera y el pueblo en pos de su liberación. Por eso es confuso (y desalentador) el plantear nunca más o el Ni Una Menos, porque al continuar sucediéndose casos de la misma naturaleza pueden llevar a la desmoralización del pueblo trabajador.

Es necesario comenzar a plantear que estos atropellos (los Julio López, Maldonado, Luciano Arruga, etc, etc) sólo dejarán de existir cuando el proletariado, organizado revolucionariamente tire abajo este régimen de oprobio, desigualdades e injusticias e instaure un nuevo Poder: el de la clase obrera y el resto del pueblo.



## LUEGO DE LA CAÍDA DE OTRANTO: IMPONER UNA COMISIÓN INVESTIGADORA INDEPENDIENTE Y ORGANIZAR UN PLAN DE LUCHA PARA QUE SE SEPA LA VERDAD Y SE CASTIGUEN A LOS RESPONSABLES

La caída del Juez Otranto es un triunfo de la movilización popular, porque cayó el funcionario que maniobrababa para que no se sepa la verdad y, en vez de castigar a los culpables, se terminara castigando a las víctimas de la represión al servicio del ajuste y el saqueo.

Sin embargo, mientras todo esto sucede, pasa el tiempo y los funcionarios políticos, judiciales y policiales del estado conducido por Macri y su banda, continúan ganando tiempo tratando de ocultar las pruebas y los detalles más contundentes que involucran de manera directa a la gendarmería y al gobierno a través de sus ministros Pablo Noceti y Patricia Bullrich, quienes comandaron y encubrieron el operativo.

Las multitudinarias movilizaciones y expresiones solidarias que se vienen repitiendo a lo largo y a lo ancho del país consiguieron la renuncia de Otranto y pusieron contra la pared a la ministra de "Seguridad" Patricia Bullrich y al propio presidente de la Nación, haciendo aparecer pruebas que antes ocultaban.

Sin embargo sólo habrá justicia si se condena no solo a los responsables materiales del secuestro de Santiago sino a los que dieron las órdenes y a sus secuaces, ya que los de arriba si se ven acorralados son capaces de entregar a algún "chivo emisario" suelto o a varios.

Es de vital importancia mantener la defensa irrestricta de los derechos humanos que, en este caso, son avasallados históricamente. La desaparición forzada de Santiago Maldonado nos recuerda las prácticas de la última dictadura cívico-militar; la lucha ancestral del pueblo Mapuche por sus derechos confirma la lamentable continuidad, por parte de los Estados argentino y chileno, de una política genocida originada en la conquista y la colonización, en la cual se basa su conformación y desarrollo.

Con estos jueces y fiscales nunca se sabrá toda la verdad ni se castigará a todos los culpables, ya que más allá de sus diferencias tácticas y de matices, son defensores acérrimos del mismo estado cipayo y represor que siempre entregó – también durante el gobierno K, como ahora - las tierras de los pueblos originarios patagónicos a la voracidad de los saqueadores internacionales, como a corporaciones monopólicas petroleras y mineras y a terratenientes como Benetton y Lewis entre otros.

Para ir a fondo hará falta un Plan de Lucha Nacional, exigiendo la inmediata desmilitarización de la zona en conflicto, el cese del hostigamiento a los testigos de la causa y la conformación de una Comisión Investigadora Independiente, encabezada por los familiares de Santiago e integrada por representantes de organismos de derechos humanos, de defensa de los derechos de los pueblos originarios y personalidades del campo obrero y popular.

**Primeras firmas: Frente Vecinal Esquel, Liga CHE Comunista de Neuquén, Agrupación Cresta Unida, Lista Roja y Negra Suteba Escobar, Agrupación Luis Pons de Avellana, Asociación Sindical de Trabajadores Cooperativistas Precarizados, Colectiva de Mujeres Antipatriarcales Brujas en Resistencia, Convergencia Socialista de Combate, Tendencia Guevarista, Partido Guevarista, Frente de Acción Revolucionaria, Agrupación Domingo Menna, Movimiento Teresa Rodríguez, Movimiento Brazo Libertario, Partido Comunista de los Trabajadores.**

## DEFENSORÍAS DE GÉNERO

En el marco del 32 Encuentro Nacional de Mujeres, una delegación de compañeras de la Tendencia Guevarista nos aprestamos a participar de estas jornadas que se llevarán a cabo los días 14 y 15 de octubre en la ciudad de Resistencia, Chaco. A un año que como organización tomamos la decisión política de organizarnos en las Defensorías de Género, hemos alcanzado parte de los objetivos que nos planteamos y vamos construyendo una mirada feminista propia y una práctica concreta y constante, desde donde desplegar nuestros reclamos con el conjunto de la organización más allá de sexo o género.

Nuestro faro es la revolución y el comunismo, única manera de establecer una auténtica igualdad más allá de nuestras particularidades como individuos. En este camino las compañeras hemos conformado ya tres Defensorías, realizados Encuentros, participado en marchas reclamando por mujeres desaparecidas o en repudio de femicidios; hemos organizado talleres, concurrido

fruto de los cálculos de un hombre de negocios como surgió el comunismo oweiano. Es así que Owen propone, en 1823, para combatir la miseria reinante en Irlanda, un sistema de colonias comunistas, con todo un presupuesto y cálculo de inversión y ganancias como planos para llevar a cabo el proyecto.

Pero el avance de Owen a ideas y propuestas de carácter comunistas constituyen un momento crucial en su vida. Mientras se había limitado a actuar sólo como filántropo (un benefactor) había cosechado riquezas,

aplausos y fama entre los de su clase social; *pero cuando hizo públicas sus propuestas comunistas y las tres barreras que había que voltear para alcanzar la felicidad de toda la humanidad: la propiedad privada, la religión y la forma vigente de matrimonio*, fue desterrado de su clase social y hasta de la empresa de la que era socio/gerente por el resto de sus socios; mostrando así que el socialismo es posible y que sólo puede alcanzarse mediante una revolución encabezada y dirigida por la clase obrera.

## En lo Territorial

Luchar por una sociedad nueva, aunque la inmensa mayoría del pueblo así lo exija, no es tarea fácil. Y no es tarea fácil no sólo porque enfrente hay un enemigo poderoso y cruel, sino también porque al luchar por una nueva sociedad luchamos –al mismo tiempo- contra nosotros mismos, es decir, contra los viejos valores que nos inculcaron los enemigos.

Quizás pocos hechos históricos aportan mayor claridad a lo que decimos que la historia del pueblo de Israel cuando -dirigidos por Moisés- deciden abandonar Egipto, donde habían vivido esclavos por centenares de años.

Seguramente muchos recordarán que la Biblia cuenta que en un momento Moisés sube al Monte Sinaí en busca de las tablas de la ley, que significaban las nuevas normas por las cuales se regirían de ahí en más. ¿Pero qué encuentra al regresar? Encuentra a su pueblo en plena orgía adorando al becerro de oro, que simbolizaba a los viejos dioses y creencias; o sea, al deseo de regresar a la esclavitud ante los sacrificios que había que hacer para llegar a la tierra prometida.

Con la clase trabajadora y la lucha por su liberación pasa exactamente lo mismo. La inmensa mayoría de los que somos el pueblo estamos ganados por la concepción de vida de los opresores. El obrero común sueña con ser el patrón de mañana. Se sacrifica para que sus hijos puedan estudiar pensando que así escaparán de la penosa vida que él lleva hoy. Y no faltan los trabajadores que con tal de conseguir alguna ventaja material son capaces de traicionar una lucha colectiva y hasta de vender al hermano que organiza y dirige la lucha. Ejemplos de ello hay a montones.

Nuestro Movimiento no es muy distinto. Si prestamos atención veremos cómo muchísimos, ganados por esa forma de ver la vida, tratan de obtener el máximo beneficio sin realizar esfuerzo alguno. Las organizaciones piqueteras están llenas de gente que prefiere entregar al puntero parte de su plan con tal de no marchar, por ejemplo. O que permiten que les saquen parte de sus ingresos por el mismo motivo.

Por eso la lucha por una nueva sociedad es tarea dura y difícil; porque la nueva sociedad no se puede construir con la conciencia vieja. Por eso, para vencer, es necesaria una organización de revolucionarios, de mujeres y hombres dispuestos a dar todo sin exigir nada a cambio. Esa organización, compuesta por mujeres y hombres de esa estatura moral es la que irá moldeando la nueva conciencia entre sus hermanos de clase. Por eso el Che Guevara, San Martín, Belgrano, Moreno, Castelli, Santucho, etc, etc, son estandartes nuestros, porque simbolizan -mejor que nada y nadie- el modelo de persona necesaria para alcanzar el paraíso en la tierra llamado comunismo.

